

出前中堅教員サポート塾

令和6年1月10日、11日に柏市の小・中学校の研究主任の先生方62名を対象に、「校内研究(研修)の進め方」について出前中堅教員サポート塾を開催しました。「校内研究モデルプラン」を使った実践例紹介や他校の取組を共有することで、今年度の研究のまとめや次年度に向けての計画を考える機会となりました。

校内研究(研修)の進め方について 柏市

当日の様子と
参加者の声



研究のねらいを改めて確認できたので、職員と一緒に原点に立ち返って次年度につなげたい。

一年を通したPDCAサイクルの捉え方が腑に落ちた。



来年度の計画を立てている最中だったので、研究推進部で共有し検討していきたい。

研究主任が初めてなので、今後の研究のまとめ方について知ることができてよかった。



研究主任の役割について、体系的に学べたので、来年度へのビジョンが開けてきた。

他校の実践を共有できてよかった。次年度のヒントにしたい。

働き方の改善が図られる時代なので、限られた時間の中でできる最善に取り組んでいきたい。



色々な事例が紹介されたり、情報交換をする機会があったりしたので勉強になった。

校内研修の大切さを改めて感じた。「時短」「参加型」「成果を実感」というポイントを意識した計画を立てていきたい。